



El presidente de la ANR, Horacio Cartes, participó de la inauguración del Hogar Residencial San Francisco

Pág. 4



Entrega de certificados de afiliación **Pág. 2**

Feria de empleo con apoyo de la Oficina de Empleos de la ANR **Pág. 2**

Secretaría de Salud brinda atención médica en Benjamín Aceval **Pág. 2**

El tuit de la semana



Santiago Peña @SantiPenap **Pág. 2**

150 niños/as estudiantes de Taekwondo, realizan cambio de cinturón mediante examen grupal **Pág. 2**

Que hacemos en las seccionales **Pág. 3**

Presupuesto 2025 será analizado en la próxima sesión de la Junta de Gobierno **Pág. 3**

Clausura de la carrera Técnico Superior en Relaciones Públicas y Protocolo, del Instituto Superior General Bernardino Caballero **Pág. 3**

En la sede de la ANR, inicio el curso de uñas esculpidas, con el apoyo de Joseph. Próximamente, será habilitado otro grupo de participantes **Pág. 3**

Clases de doctorado, gracias a alianza de la ANR con la Universidad Americana **Pág. 3**

Colorado Róga albergó a deportistas de Pilar **Pág. 3**

Curso básico del Mercado de Valores **Pág. 4**

Visita a la Junta de Gobierno de la comunidad Nivacle Unida **Pág. 4**



150 niños/as estudiantes de Taekwondo, realizan cambio de cinturón mediante examen grupal

Leonardo Priore, profesor/instructor de la Academia de Taekwondo, en comunicación con la Radio ANR Online y la 89.9 FM, resaltó la actividad que han realizado el pasado 24 de noviembre, donde un



total de 150 niños/as, han logrado cambios de cinturones en esta modalidad.

Recalcó, que existen 12 filiales de escuelas de Taekwondo distribuidos en Asunción y en el interior del país, específicamente en el departamento de Cordillera. Las sedes en Asunción funcionan en la ANR, en las seccionales N° 8, y 5 y en los centros municipales de los barrios capitalinos. De la sede de la ANR, 14 niños recibieron cambio de cinturón, durante la jornada, concluyó.

Feria de empleo con apoyo de la Oficina de Empleos de la ANR

El viernes 29 de noviembre, de 09:00 a 11:00 hs en la Municipalidad de Itauguá, se realizó una Feria de empleo con apoyo de la Oficina de Empleos de la ANR. Las vacancias ofertadas fueron para: caja,

repositor, operadores de fábrica, auxiliar de depósito, guardia de seguridad, personal de limpieza. La actividad fue organizada por el intendente de la ciudad Horacio Fernández.



Secretaría de Salud brinda atención médica en Benjamín Aceval



Entrega de certificados de afiliación

Entrega de certificados de reconocimiento, a los correligionarios que cumplieron 50 años de afiliación. El acto se

realizó, en la sala del Consejo de Convencionales de la ANR.



La Secretaría de Salud de la ANR, organizó en fecha 30 de noviembre, atención médica en la ciudad de Benjamín Aceval, donde fueron atendidas 304 personas

en distintas especialidades como: clínica médica, mastología, pediatría, traumatología, ginecología, odontología, nutrición, ecografía.



Santiago Peña 
@SantiPenap

X El tuit de la semana

Un nuevo hogar, una nueva esperanza, inauguramos el Hogar San Francisco, donde nuestros adultos mayores con problemas de salud mental recibirán el respeto, cuidado y amor que merecen. Esta iniciativa marca un cambio hacia una atención cálida, digna y empática, porque la salud mental es un derecho y cuidar a nuestros abuelos es un acto de justicia.

Que hacemos en las seccionales

1. Clausura de curso de cócteles, dictado en la seccional N° 371 Villa Elisa. Egresaron 20 participantes, quienes adquirieron conocimientos en la elaboración de variados tragos.



2. Seccional N° 4 de Santa Lucía de Lambaré ofrece variados cursos: taller navideño para niños, fútbol, curso de automaquillaje, confección, patinaje. Más informaciones e inscripciones, acudir directamente a la base partidaria.

3. Clausura del curso de Horticultura en la Seccional Colorada Carapeguá, se realizó el 22 de noviembre, egresaron 25 personas. El curso, tuvo el respaldo de la SINAFOCAL.



4. Clausura del curso de cocina navideña y elaboración de pan dulces: fue el pasado 25 de noviembre, en la seccional N° 434 de Caacupemí Araguá. La actividad contó con el apoyo de la SINAFOCAL y egresaron 79 estudiantes.



5. Clausura del curso de cocina y pastelería navideña: fue el pasado 27 de noviembre en la seccional N° 109 de Arroyos y Esteros. Egresaron 50 participantes, la actividad contó con el apoyo del SNPP.



Presupuesto 2025 será analizado en la próxima sesión de la Junta de Gobierno



El presidente del Partido Colorado, Horacio Cartes, recibió al Dr. Juan Darío Monges, miembro de la Junta de Gobierno y presidente de la Comisión de Finanzas de la ANR, para conversar sobre el presupuesto 2025, que será analizado próximamente en una sesión de la Junta de Gobierno, según confirmó.

Colorado Róga albergó a deportistas de Pilar

Jóvenes deportistas del Club Atlético Pilarense de la ciudad de Pilar, quedaron hospedados este fin de semana en Colorado Róga. Llegaron a la Capital para participar de una competencia donde se consagraron campeones. Agradecieron al presidente Cartes por la cordial atención que recibieron en el lugar.



En la sede de la ANR, inicio el curso de uñas esculpidas, con el apoyo de Joseph. Próximamente, será habilitado otro grupo de participantes

Clases de doctorado, gracias a alianza de la ANR con la Universidad Americana

La ANR en alianza con la Universidad Americana, ofrece el Doctorado en Ciencias Jurídicas, Sociales y Notariales con un

descuento del 50%. Información e inscripciones a través de la línea de WhatsApp 0991 700 370.



Universidad Americana

Doctorado en Ciencias Jurídicas, Sociales y Notariales

Precio ANR con 50% de descuento

- ✓ **Matricula: 1.000.000**
- ✓ **Duración: 24 meses**
- ✓ **Cuota mensual: 1.125.000**

Los descuentos serán aplicados teniendo en cuenta una cantidad mínima de apertura de 20 alumnos.

Para más información ▶

Inscripciones al WhatsApp
(0991) 700 - 370



Clausura de la carrera Técnico Superior en Relaciones Públicas y Protocolo, del Instituto Superior General Bernardino Caballero

La carrera Técnico Superior en Relaciones Públicas y Protocolo, del Instituto Superior General Bernardino Caballero, realizó la clausura en la sala de capacitaciones de la ANR. En el marco de estudio de mercado, los alumnos/as presentaron sus trabajos finales consistentes en:

1. Elaboración y preparación de verduras encurtidas y su conservación al natural.
2. Batas hospitalarias.
3. Carne Desmechada.
4. Hamburguesas estrelladas gourmet.
5. Investigación de la importancia de las capacitaciones para el primer empleo.
6. Velas aromáticas y personalizada.



El presidente de la ANR, Horacio Cartes, participó de la inauguración del Hogar Residencial San Francisco



Con profundo compromiso, el Ministerio de Salud impulsa la externación de pacientes del Hospital Psiquiátrico hacia hogares residenciales, brindándoles un espacio digno y humano donde puedan retomar la vida con autonomía y pertenencia. Bajo el amparo de la Ley N° 7.018 de Salud Mental, estos hogares permiten a las personas, sin familia y tras largos años de encierro, descubrir una nueva realidad: un hogar donde son valorados y atendidos con respeto y amor.

Todas las autoridades que hicieron uso de palabra resaltaron la importancia de la obra del Barrio San Francisco, proyecto impulsado por el presidente de la ANR, Horacio Cartes, durante su gobierno como presidente de la República 2013-2018.

Hogar residencial: un espacio de familia y autonomía

Los hogares residenciales, como el Hogar San Francisco, son espacios de acompañamiento donde los pacientes encuentran un lugar similar a una familia. Personal capacitado los apoya en su rutina diaria, fortaleciendo su independencia en un entorno comunitario, cercano y afectuoso. En estos hogares, los usua-

rios pueden recuperar habilidades sociales y convivir en un ambiente que promueve su crecimiento y reintegración.

La Dra. María Betina Ortiz, encargada del departamento de Rehabilitación Psicosocial del Ministerio de Salud Pública, explicó que los Hogares Residenciales de Estadía Permanente para personas mayores ofrecen un espacio seguro y cálido para personas mayores de 60 años que no tienen el apoyo de sus familias o la comunidad.

Los residentes tendrán una asistencia integral que incluye salud, alimentación adecuada a sus necesidades, rehabilitación física y cognitiva, y oportunidades para actividades culturales, físicas y de ocio. El objetivo es que los residentes mantengan su autonomía, se reintegren en la comunidad y se apoyen mutuamente, creando un ambiente similar al de una familia más que al de un hospital.

Ley N° 7.018: un camino hacia la inclusión

La Ley N° 7.018 impulsa un modelo de atención orientado a la comunidad, donde las personas con alta psiquiátrica pueden vivir fuera de un hospital. Esta normativa busca evitar hospitaliza-

ciones innecesarias y prolongadas, promoviendo el acompañamiento en hogares dignos que facilitan la recuperación y contribuyen a eliminar el estigma social, integrando a los usuarios en la vida cotidiana y en la comunidad generando también otros beneficios como más oportunidades para los comerciantes del barrio.

Redistribución del personal en el Psiquiátrico

Para acompañar esta transformación, el personal que se dedica a la atención a pacientes en salas de larga estancia, muy pronto a desaparecer, será redirigido hacia áreas activas del hospital, fortaleciendo la atención y cobertura en este centro y optimizando los recursos humanos para un servicio de mayor calidad y alcance, en la urgencia, en la sala de observación, como en las salas de agudos, corta estancia y ambulatorio intensivo.

El Gobierno del Paraguay: compromiso con la dignidad y el respeto

Este esfuerzo reafirma el compromiso del Gobierno con una atención digna y compasiva. La creación de hogares como el San Francisco simboliza un nuevo



capítulo para el país, donde la salud mental es tratada con el respeto y el valor que cada persona merece. Este cambio promete un futuro de esperanza, donde cada paraguayo pueda vivir con dignidad, en comunidad y con el apoyo que necesita.

Curso básico del Mercado de Valores

En la sala de capacitaciones de la ANR, se realizó el pasado jueves, el "Curso básico del Mercado de Valores", contó con la exposición del exjugador José "Mingo" Sal-

cedo. La siguiente cita, es el jueves 5 de diciembre, (en Smartum) de 16:00 a 17:30hs. Inscripciones a la línea de Whats-App 0992 920 753.



Visita a la Junta de Gobierno de la comunidad Nivacle Unida

Visita de reconocimiento a la Junta de Gobierno de la comunidad Nivacle Unida, acompañada de la presidenta de la Seccional N° 448 de Loma Plata, Yeimy Ovelar. También visitaron las instalaciones de la Radio de la ANR. Agradecieron al presidente Cartes por la oportunidad de conocer la ANR y por las atenciones recibidas.

